

<https://www.maennergewaltschutz.de/neuigkeiten/gleichstellungsstrategie-jungen-maenner/>

« zurück zur Übersicht

GEWALT GEGEN JUNGEN UND MÄNNER IST TEIL GLEICHSTELLUNGSSTRATEGIE

9. Juli 2020



Gewalt gegen Jungen und Männer ist Teil der Gleichstellungsstrategie

die MännerWohnHilfe hofft, dass die Skandalisierung der Gewalt gegen Jungen und Männer ein Teil der Gleichstellungsstrategie wird und der Anfang der mit der Schaffung der Bundesfach- und Koordinierungsstelle gemacht wurde, erfolgreich in Breite (in alle Bundesländer) und in die Tiefe (inhaltliche Vertiefungen) wächst. Wir hoffen, dass diese Überschrift nicht symptomatisch ist.

Wolfgang Rosenthal

Bundesfamilienministerin Franziska Giffey hat die Gleichstellungsstrategie der Bundesregierung vorgestellt, die am 8. Juli im Kabinett beschlossen wurde. Sie beinhaltet mittel- und langfristige Ziele zur Gleichstellung von Männern und Frauen,

wie Entgeltgleichheit, gleichberechtigte Karrierechancen oder die Stärkung sozialer Berufe. Gleichzeitig sind auch Gewaltanschuldigungen und Maßnahmen gegen Sexismus wichtiger Inhalt, da „Gleichstellung nur ohne Gewalt, insbesondere